

## Jornada Latinoamericana y Caribeña: «El problema son los gobiernos»

**Por: Presenza. 27/02/2024**

En el segundo día de trabajo de la Jornada Latinoamericana y Caribeña de Integración de los Pueblos realizada en Foz de Iguazú, Brasil, el mensaje al mundo fue contundente: cuestionar los desafíos de la integración latinoamericana y caribeña, el manejo capitalista de la cuestión ambiental, denunciar la flagrante desigualdad de la región y la necesidad de poner sobre el tapete los movimientos populares.

En esta jornada participaron representantes del Movimiento de Trabajadores Rurales sin Tierra, el Frente Grande de Argentina, entre otros, y la esperada presentación de la Vicepresidenta de Colombia, Francia Márquez, quien instó a «no seguir permitiendo la intermediación de los países del norte que impide resolver nuestras diferencias y dificultades», es un contrasentido de que en nuestra región se pase tanto hambre siendo una despensa de alimentos».

Marquez asimismo habló de la necesidad de «innovar en nuestros liderazgos, pensar formas políticas distintas, pero no tener miedo a participar y a tomar decisiones, es un camino hacia la unidad. La unidad entre los pueblos siempre ha estado, el problema no es la unidad, el problema son los gobiernos y para que esos gobiernos se transformen, hay que elegir a hombres y mujeres del pueblo».

Los entretelones del evento son narrados por nuestro enviado especial, Javier Tolcachier, quien fiel a su estilo, nos «degusta» la jornada, en el marco de la cobertura de medios populares. Aquí el enlace:

<https://drive.google.com/file/d/19wpRt2Vr0kkYyZE5ojzD5PXSR11ecA0P/view>

**[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)**

Fotografía: Presenza

**Fecha de creación**

2024/02/27